

令和4年度 1月号



精華中だより

京都府精華町立精華中学校

TEL 0774-94-2013

FAX 0774-94-2054

ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/seika-jhs/>

□めざす生徒像

- ・清く明るく素直な心を持つ生徒
- ・健康でたくましい実行力を持つ生徒
- ・互いの人格を尊重し厚い友情を持つ生徒

□今年度の重点

- ・「地域に開かれ、愛され、貢献できる学校」
- ・「学力充実に向けた取り組み」

1月10日(火)発行



新年明けましておめでとうございます

校長 山本 桂

冬期休業が終わり、本日より3学期が始まりました。冬休み中に事故や事件に巻き込まれることなく、新しい年のスタートが切れたことを喜んでいます。

さて、「一年の計は元旦にあり」と言いますが、新年を契機に「今年はどんな年にしようか」と考えることは大切なことです。学校では新年を迎えることはそれぞれの学年の総まとめに入る時でもあります。特に3年生にとって、1月は受験の準備(出願)、2月は受験シーズン(入試)、3月は卒業式と4月からの新しい生活の準備というように、時間があっという間に過ぎ去っていきます。卒業までは60日ほどになりますが、中学校生活の最後を充実して締めくくって欲しいものです。

1、2年生は、1年後、2年後の自分をしっかりと見据え、新しい学年に上がるための準備をしてほしいと思います。常にその意識を強く持って取り組むことが自己の成長に繋がります。ひとりひとりの頑張りに加え、仲間を大切に、ともに成長してくれることを期待しています。

これからの社会は予測不能なぐらいの変化が起こると言われています。みなさんは、そういう社会を生きていくのです。そのためには、日々の学習活動で、単に知識を身に付けるだけではなく、身に付けた知識を活用して、様々な課題を解決していこうとする意欲と力を持つことが必要となります。今のうちから意欲的に課題解決しようとしていくことが、そういう社会を生きていくための力を身に付けることにつながります。みなさんのすばらしい未来に向かって、今年も頑張ってください！

また、新型コロナウイルス感染症の感染者が増加傾向にあります。今学期も感染防止対策を講じながら、学校生活を有意義なものにしていきましょう。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様に本年も本校教育活動にご支援いただきますようお願い申し上げます。私の新年のご挨拶とさせていただきます。

どうぞよろしくお願いいたします。

伝達表彰

◇令和4年度

相楽地方中学校1年生大会

準優勝 女子バレーボール部

◇第55回京都府アンサンブルコンテスト

管楽8重奏◇

金賞 吹奏楽部



